

<https://info.nodo50.org/Todos-Adentro-A-un-ano-de-la-lucha.html>



Todos Adentro – A un año de la lucha en Kraft - Terrabusi

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Lunes 13 de septiembre de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Fueron dos meses de dura lucha. La multinacional yanqui consideró que la reacción de lxs trabajadorxs, ante la falta de medidas de seguridad e higiene por casos de gripe A, era el colmo. Y decidió que era el momento de sacarse de encima a una Comisión Interna combativa y opositora a la burocracia encabezada por el famoso Daer.

El plan de la empresa era despedir un turno de 800 trabajadxs para aplicar otra forma de explotación llamada a “la americana”.

El gobierno nacional cumpliendo la orden de la UIA, la patronal y la embajada norteamericana reprime salvajemente a lxs trabajador@s y lxs desaloja.

La solidaridad de los sectores en lucha, cuerpos de delegados combativos, los cortes en la panamericana, la movilización lograron la reincorporación de la junta interna y de más de la mitad de lxs despedidxs.

Aquí la crónica fotográfica de una lucha que aun sigue abierta.

Fuente: [EnlaVuelta](#)